

Arboys en Bugey, le 11 juin 2024



L'organisme de formation Brain Ball® obtient le renouvellement de sa certification Qualiopi

L'organisme de formation **Brain Ball** est fier d'annoncer le renouvellement de sa certification Qualiopi pour une période de trois ans. Cette reconnaissance témoigne de son engagement continu pour la qualité et la pertinence de ses prestations de formation.

La certification Qualiopi, un gage de qualité de leurs formations

La certification Qualiopi, délivrée par des organismes certificateurs indépendants, atteste de la qualité des processus mis en œuvre par les prestataires d'actions de formation. Elle est une garantie pour les entreprises et les particuliers de bénéficier de formations répondant aux exigences du Référentiel National Qualité. La certification Qualiopi permet également de bénéficier de financements publics ou mutualisés. **Ce renouvellement pour trois ans souligne la rigueur et le professionnalisme de l'organisme de formation Brain Ball.**



La certification a été délivrée au titre de la catégorie suivante :
ACTIONS DE FORMATION

“ C'est une reconnaissance de l'engagement de notre organisme à proposer des formations de qualité. Nous allons poursuivre en ce sens et continuer d'offrir des formations adaptées aux besoins en compétences des professionnels. Ces derniers font face à de nouveaux défis, notamment dans les domaines du Bien Grandir et du Bien Vieillir, et la méthode Brain Ball permet d'y répondre efficacement.

Régis Pautonnier, Fondateur de Brain Ball

Les formations Brain Ball : une réponse aux nouveaux besoins des professionnels du secteur de la santé et de l'éducation

Depuis 2017, l'organisme Brain Ball propose des sessions inter et intra-entreprises à travers toute la France afin de former les professionnels à la méthode Brain Ball. Cette activité stimule simultanément les sphères cognitives, sensorielles et motrices, ce qui la rend pertinente pour les professionnels des secteurs de la santé et de l'enseignement notamment.

Les témoignages des stagiaires soulignent l'impact significatif de cette formation, qui leur fournit un outil concret pour enrichir et diversifier leurs pratiques professionnelles. Qu'il s'agisse de développer les capacités de concentration et de coordination des enfants ou de maintenir les capacités motrices des seniors pour prévenir les chutes, le Brain Ball s'avère une méthode efficace et facile à mettre en œuvre.

Le calendrier des formations est disponible sur le site : <https://brainball.fr/se-former/sessions-formation/>
Renseignements par téléphone au 06 38 91 49 28 ou par mail : contact@brainball.fr

- Créée en 2016 par Régis Pautonnier, la méthode Brain Ball est une **activité sensorimotrice ludique conçue pour développer les compétences motrices et cognitives à tout âge. Elle a la particularité de se pratiquer en rythme et en musique.**
- Régis Pautonnier, fondateur de la méthode, a été éducateur spécialisé pendant près de 30 ans. Il est également batteur et jongleur. Il se consacre désormais pleinement au développement du Brain Ball en formant les professionnels en France et en Europe et en enseignant cette pratique à l'Université.
- Notre organisme a formé plus de 1500 professionnels depuis 2017, dans des secteurs variés tels que le soin et la rééducation, l'enseignement, l'animation, le sport et la musique. Engagés dans une démarche qualité et certifiés Qualiopi, nous obtenons un taux de satisfaction de 98% parmi nos stagiaires.
- Face à l'intérêt croissant pour le Brain Ball, nous avons développé notre Réseau d'animateurs dès 2021. Solidement implanté en France, ce réseau s'étend désormais en Suisse, en Belgique et en Espagne. Les animateurs membres de notre Réseau proposent des ateliers dans diverses structures, notamment dans les écoles, les EHPAD, les centres socioculturels et les entreprises.



Contact Presse :

Sandrine PELLET / 07 66 86 23 86

sandrine.pellet@brainball.fr

www.brainball.fr